

学校だより



静 修

令和5年7月号

(6月26日発行)

光市立上島田小学校

心豊かに 進んで学ぶ たくましい児童の育成

力を結集し盛り上がった運動会

日差しが眩しい季節となりました。5月末の運動会は皆様のお陰で、盛会のうちに終わることができました。子どもたちは、持てる力を精一杯発揮して、見る者の心を震わせる演技や競技を披露しました。全校で取り組んだ運動会をたくさんの方々にご観覧いただき、温かいご声援を頂戴し、誠にありがとうございました。保護者の方々には綱引きにもご参加いただき、運動会を一層盛り上げていただきました。笑顔がはじける思い出深い運動会となりました。



水泳学習に向けて

6月27日から始まる水泳学習に向けて高学年児童がプール清掃をしました。友達と助け合いながら、気持ちよく学習ができるようプールの中や周辺を磨きました。教職員は、日本赤十字の方から救急法の講習を受け、AED を使って一次救命処置の実施訓練を行いました。



人権教育参観日・講演会

6月17日(土)に人権教育に関する授業を全学級で実施しました。その後、「デジタルに“遊ばれない” お互いにスマートな活用をするために」という演題で株式会社ステラリンク代表取締役 石川博之様にご講演をいただきました。保護者の方からは次のような感想を頂戴しました。



- 顔が見えない分、想像力を働かせ相手を思いやってチャットなどを活用していきたい。
- メディアに振り回されるのではなく、管理しながら付き合っていきたい。
- 大人もメディアやネットのことをもっと勉強しなければ子どもに伝えたりアドバイスしたりできない。
- 携帯電話を与えるときは与える側も責任を持って子どもに使用させないといけない。

アンケートへのご協力ありがとうございました。



1年生は学校周辺の店や駅などの場所を見て歩きました。



2年生が植えたナスやオクラがすくすく育っています。



3年生は自転車の安全な乗り方を学びました。

5年生が**高齢者疑似体験**をして様々な感想をもちました。

- ・高齢者は腕が曲がらないし、杖がないと少ししか歩けないから1日がとても大変だと思った。
- ・車椅子の人はすごく大変で、高齢者の人の歩きづらいことも分かった。高齢者や車椅子の人に出会ったら、自分ができることをしてあげたい。
- ・高齢者の方は、耳がよく聞こえなかったり、目もよく見えなかったりして驚いた。この体験で自分が感じたことを生かして高齢者の方のお手伝いをしたい。



7月の行事予定

- 3日(月) 引落日 安全指導
- 4日(火) A L T
- 5日(水) A L T
- 6日(木) 宿泊学習 5年
- 7日(金) 宿泊学習 5年
- 9日(日) クリーン光大作戦
- 10日(月) あいさつ運動 クラブ活動
- 11日(火) A L T
- 12日(水) 英語で遊ぼう 1年
- 13日(木) A L T 学校保健安全委員会
- 14日(金) プール納め
着衣水泳 5・6年
- 18日(火) 児童集会 地区児童会
A L T
- 19日(水) 読み聞かせ
- 20日(木) あいさつ運動 A L T
全校集会
スクールカウンセラー来校
一斉下校 15:00
- 24日(月) スキルアップ 個人懇談会
- 25日(火) スキルアップ 個人懇談会
- 26日(水) スキルアップ
- 27日(木) 学校運営協議会 (児童参加)
- 28日(金) 島田川っ子サミット

7月の生活目標

正しい言葉づかいをしよう



8月の行事予定

8月19日(土) 登校日
親子除草作業 8:00~

アルミ缶を回収しています。

ご協力よろしくお願いします。

